

Bingo municipal para personas mayores en Islas Huichas

Puerto Aysén.- En diversas actividades se ha demostrado que los más participativos, puntuales y entusiastas son nuestras personas mayores, en la comuna de Aysén esto lo ha potenciado el permanente trabajo que desarrolla la Oficina Municipal del Adulto Mayor, que lidera Mirna Turra.

Por estos días se ha coordinado un bingo recreativo, que ya fue realizado en la sede de la Unión Comunal de Adulto Mayor (UCAM) "Trapananda", en Villa Mañihuales y esta semana en Villa Los Torreones, actividades que buscan concientizar a la comunidad en torno al abuso y maltrato hacia estas personas.



Es por eso que, se ejecutan estas actividades de distracción y camaradería dedicadas a ellos, tal como lo informó la coordinadora de la Oficina Municipal del Adulto Mayor, Mirna Turra.

"Durante los meses de junio y julio, la Municipalidad de Aysén a través de la Oficina del Adulto Mayor, nos encontramos ejecutando actividades que dicen relación con la toma de conciencia del abuso y el maltrato en la vejez. Es por ello que, estamos realizando actividades en las localidades de la comuna, en ese sentido, las personas mayores tienen una muy buena adherencia a las actividades recreativas de los bingos, puesto



que es una necesidad y un requerimiento que ellos siempre han pedido durante la ejecución de todos los años, porque recordemos que los bingos recreativos los hemos realizado los años 2022, 2023 y 2024".

Algunas de las adultas mayores participantes en la actividad, se mostraron felices y agradecidas de ser parte en estas iniciativas dedicadas exclusivamente para ellos. "Lo pase muy bien, muy bonito, es una cosa que nos llena el corazón a nosotros los adultos mayores", comentó una de las vecinas. Otra pobladora del sector Los Torreones, manifestó que, "yo vengo hace dos años a estas acti-

vidades, tengo 82 años y siempre me han gustado estas jornadas, porque antes fui dirigente de un centro de madres. Así es que, muy buena la actividad, se agradece", comentó otra de las adultas mayores que se llevó algunos premios del bingo.

Este sábado 6 de julio, el bingo recreativo se juega en Islas Huichas, específicamente en dependencias del comedor de la escuela Pedro Aguirre Cerda de Puerto Aguirre. Mientras que el martes 9 de julio se hará en la sede de pescadores de Chacabuco y el sábado 13 de julio en el polideportivo de Puerto Aysén.